



# Erste Herrenmannschaft

Patrick Stein



## 2019, das Jahr der Höhen und Tiefen

Nach einem kurzen Gastspiel in der Landesliga mussten wir in der Saison 2019 wieder in der Gruppenliga antreten. Das Ziel der ersten Mannschaft des GC Triers ist es, wieder in der Landesliga mitspielen zu dürfen und zu können. Hierzu sollte die Saison 2019 den Grundstein legen, um neue, junge Spieler aufzubauen, so dass wir in Zukunft wieder eine schlagkräftige Mannschaft in der 1. Landesliga präsentieren können.

Der erste Spieltag führte uns Anfang Mai auf die Anlage des GC Homburg. Mit einem etwas holprigen Start konnten wir dort gegen die Mannschaften aus Homburg, Weiherhof, Westpfalz und Saarbrücken den 4. Platz belegen.

Jedoch konnten wir bereits am ersten Spieltag erkennen, dass die Spielstärke in der Gruppenliga dichter beieinander liegt, so dass wir durchaus hier mithalten können. Am zweiten Spieltag sollte sich diese Vorahnung bereits bewahrheiten. Mit einer tollen Mannschaftsleistung konnten wir am GC Weiherhof vor dem Aufstiegsfavoriten GC Saarbrücken den 1. Platz belegen.

Als nächsten Tag fand unser Heimspiel statt, hoch motiviert mit dem Erfolg aus dem GC Weiherhof, war es natürlich unser Ziel, auch auf unserem Heimatplatz den Sieg einzufahren. Mit einem knappen Vorsprung von 2 Schlägen konnten wir den Erfolg vom Weiherhof wiederholen und den zweiten Sieg in 3 Spieltagen einfahren, welcher uns von dann neben dem GC Saarbrücken zum Aufstiegsfavoriten in der Gruppenliga machte.

Weiter ging es zu dem schönen Platz des GC Westpfalz, mit dem Ziel, den Anschluss an die Spitze zu halten. Unter tropischen Temperaturen, bei nur 4 Schlägen Rückstand auf Platz 2, konnten wir leider wieder einmal nur den 4. Platz belegen. Jedoch konnte mit einer tollen 73er Runde unser Mannschaftsspieler Till Trappen den Sieg souverän in der Bruttowerbung für den GC Trier mit nach Hause nehmen. Dieser 4. Platz im GC Westpfalz hatte zur Folge, dass wir leider nur noch eine rein theoretische Chance am letzten Spieltag im GC Saarbrücken zum Aufstieg hatten. Somit hing alles am letzten Spieltag und wieder waren heiße Temperaturen vorhergesagt.



Hochmotiviert, ausgerüstet mit Sonnenschutz und Trinkwasser, wollten wir noch jede Chance nutzen, den Aufstieg zu schaffen. Ob es die fehlende Fairwaybewässerung, die hohen Temperaturen oder auch die mangelnde Erfahrung und Coolness war, die man braucht, um noch alles zu drehen, das Ergebnis ist dasselbe... im heißen GC Saarbrücken belegten wir leider nur Platz 5. Die Saison 2019 hatte Höhen und Tiefen, jedoch hat sie klar gezeigt, dass mit dem GC Trier in Zukunft wieder zu rechnen ist. Wir hatten viele neue Spieler am Start die ihre ersten Erfahrungen in Ligaspielen sammeln konnten. In 2020 werden nochmals einige neue junge sowie erfahrene Spieler zur Mannschaft hinzukommen. Die gemeinsame Proberunden sowie das Mannschaftstraining und die Erfahrungen aus dieser Saison haben die Mannschaft enger zusammenwachsen lassen.

Ich freue mich bereits jetzt auf 2020, hier wird das Ziel sein, die Mannschaft weiterhin aufzubauen Richtung Wiederaufstieg in die Landesliga. Die neuen Spieler sollen ihre Erfahrung sammeln, so dass wir, wenn nicht schon in 2020, spätestens in 2021 den Wiederaufstieg



in die Landesliga schaffen – die Saison 2019 hat ja bereits gezeigt, dass wir sehr nah am Aufstieg dran waren.

*Patrick Stein*



*Andreas Blau-Bermes*



*Christian Browsers*



*Richard De Jonge*



*Johannes Drexler*



*Frank Feiten*



*Timo Frein*



*Michael Fütting*



*Thomas Görden*



*Eddi Hein*



*Sander Henning*



*Ralf Hochscheidt*



*Lukas Novotny*



*Marc Kriegsmann*



*Marcus Kolb*



*Miguel Louro*



*Edward Mandic*



*Michael Mohr*



*Florian Platz*



*Nicholas Platz*



*Axel Roth*



*Mark Salm*



*Sebastian Schmidt*



*Dominik Schwerdtfeger*



*Barry Steel-Smith*



*Patrick Stein*



*Simon Stein*



*Maximilian v.d. Hoff*



*Till Trappen*



*Wayden Cyle van Wyk*

